Von: katrin-urban-mangold@tpponline.de [mailto:katrin-urban-mangold@tpponline.de]

Gesendet: Sonntag, 4. Februar 2018 15:50

An: 'olaf.heinrich@bezirk-niederbayern.de' <olaf.heinrich@bezirk-niederbayern.de>

Betreff: Anfrage zur Bezirkstagsitzung am 6.2.2018: Sendeverbot zur Bewerbung der Bezirkswahl

Urban Mangold (ÖDP)

Bezirksrat

Herrn Bezirkstagspräsidenten Dr. Olaf Heinrich

Anfrage zur Sitzung des Bezirkstags am 6.2.2018 wg. Sendeverbot zur Bewerbung der Bezirkswahl beim Bayerischen Rundfunk

Sehr geehrter Herr Bezirkstagspräsident,

in der Sitzung des Bezirkstags am 6. Februar werde ich unter TOP 1.4 Sonstiges eine Anfrage stellen. Ich schicke Ihnen dies vorab schriftlich.

Es würde mich freuen, wenn sich der Bezirkstag diesbezüglich zu einer parteiübergreifenden gemeinsamen Stellungnahme entschließen könnte oder wenn Sie sich der Sache annehmen und mit den zuständigen Stellen Kontakt aufnehmen.

Zum Sachverhalt:

Der Informationsdirektor des Bayerischen Rundfunks hat mir auf Anfrage mitgeteilt, dass trotz des zeitgleichen Termins mit der Landtagswahl die Bezirkswahlen in den Wahlwerbespots der Parteien nicht erwähnt werden dürfen. Dies sei im Rundfunkgesetz so geregelt.

Zugegeben: Das ist jetzt nicht das allerwichtigste Thema. Aber dass die Parteien in ihren Wahlwerbesendungen die Bezirkswahl nicht erwähnen dürfen, das kann uns gewählten Repräsentanten des Bezirks Niederbayern nicht gleichgültig sein. Es verletzt unser Selbstverständnis als gewählte Repräsentanten des Bezirks Niederbayern.

Bayern pocht zu Recht auf den föderalen Staatsaufbau. Dieser muss aber nicht nur nach außen, sondern auch nach innen gelebt werden. Dass die zeitgleich mit der Landtagswahl stattfindenden Bezirkswahlen per Gesetz in den Wahlwerbesendungen der Parteien verschwiegen werden müssen, das sollte der Bezirkstag zumindest zum Anlass nehmen, beim Landesgesetzgeber Widerspruch einzulegen.

Ich würde mich freuen, wenn Sie dem Bezirkstag mitteilen könnten, dass Sie sich dieser Angelegenheit annehmen und sich mit einem entsprechenden Initiative an den Landtag wenden.

Ich werde diese Anfrage in der Sitzung des Bezirkstags am 6.2.2018 mündlich stellen und bitte um Beantwortung in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen Urban Mangold Bezirksrat